



1er RÉGIMENT DE CHASSEURS PARACHUTISTES. 3ème Compagnie de Combat. Insigne en métal argenté et émaillé.

- Le motif central de cet insigne est la reproduction du fanion de tradition de la Compagnie-Souvenir des campagnes d'Extrême Orient.
- Le triangle noir pointe en bas, symbolise la 3ème Cie et rappelle sa couleur d'attribution actuellement matérialisée par un passant sur l'épaule gauche ou un foulard. Il est conservé en tradition de la guerre d'Algérie où le code-couleur de la «3» était : noir.
- Les deux poignards U.S., chers à tous les paras, sont particulièrement chargés d'anecdotes à la «3».
- Le parachute est le lien commun et l'attribut le plus caractéristique. Chargé du chiffre noir, il réaffirme l'appartenance à la compagnie et l'attachement à la couleur.

- En haut des sept marches, la fleur de lys est un clin d'œil au hasard qui a fait succéder depuis six ans les capitaines de WARREN, de FRITSCH, de BATS à la tête de la Compagnie.

Enfin, l'ensemble a été voulu triangulaire pour être sans équivoque spécifique de la 3ème Compagnie du 1er R.C.P.

L'insigne a été conçu par le Capitaine G. de BATS et dessiné par le Caporal-chef ESTIVAL du contingent 1976/6.

Non homologué il a été réalisé par les Ets MORET à 1.000 exemplaires donc cinq cents numérotés.

L'insigne tissu est porté sur la manche droite du survêtement et au milieu de la poitrine, sur le maillot de sport.

Fond jaune, couleur réglementaire de la «3» (jamais portée), formant malgré tout avec la bordure bleue les couleurs du régiment.

Motif central vert, éléphants blancs coiffés de rouge, marches blanches (argent sur l'insigne) fleur de lys bleue (argent sur l'insigne) rappellent le fanion de tradition.

En chef, Chiffre «3» noir.

